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第1588号 2023年10月17日  天候 晴れ  写真 放生知晃 執筆 尾形文貴 編集 事務局         

       CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB 

千葉幕張ロータリークラブ週報 

✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  
このところ、いろんな事

件が起きていますよね。

ロータリーでいうとこ

ろの、DEI。要するにみん

な仲良くやろうじゃな

いかということですけ

れども、ハマスのイスラ

エルの攻撃、それに対す

る報復というようなことで、お互いに戦争犯罪を

起こすような状況。私たちは本当に無力ですけれ

どもこのDEIというのが完全に蔑ろにされている

というか、もちろんDEIというのが我々の心の中

にないから、そういうことが起きるということも

言えますし、DEI の心を我々が持って育てて行こ

うという事だと思います。ハマスの攻撃を見たと

きに僕は真珠湾攻撃を思い出しました。真珠湾攻

撃の結果、どのようなことが進んでいったか、一

般の市民がどういう目にあったか。ハマスの攻撃

をイスラエルが承知していたのではないかという

疑いもあるということ、そして真珠湾攻撃も実は

アメリカはもう察知していたのではないかという

ような話がありますがこれは全く歴史の中での真

実ということでしか分かりません。僕自身もそう

いうことを思い浮かべたというだけの話で、ここ

から第5次中東戦争にならなければいいなと、と

にかく戦火が広がらなければいいな、という思い

でいます。ロータリーとして何ができるかという

のは本当に無力感でいっぱいですけれども、我々

が掲げています世界でいいことをしようという中

で、平和であったり、紛争を防止したり、疾病の

予防、母子の健康あるいは経済を発展させていこ

う、識字率の向上だ、教育だ、環境だと言ってい

ることが全部、あの地域ではぐしゃぐしゃになっ

ているということです。何とか本当に何ができる

のかということがありますが、我々でその地域を

そういった目に遭わないように、そういった惨状

に陥らないように一つ一つの地域社会を守ってい

くということが必要なのではと思います。それと

同時に、日本全体のこと、そして国際社会のこと

もやっぱり頭の中に情報をしっかり入れて、我々

が主導していろんな考えを発信していくことも必

要なのではないかというふうに思いました。理事

会報告は議事録ご参照ください。 

≪寄付表彰≫  

 

 

 

 

 

 

 

 

第4回米山功労者 富山保昭会員 

 ～多大なるご寄付に感謝いたします～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポリオプラスソサイティご入会 萬燈知永子幹事 

 

✩✩ 米山月間に因んで✩✩ 

米山奨学生紹介  地区米山委員長富山保昭  

10 月は米山月間ということで少しお話させてい

ただきたいと思います。米山奨学会の小沢名誉理

事長は『米山の財産は学友にあり、しかもこの財

産は減ることなく増え続けるという素晴らしい事
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業だ』ということを仰っています。 

米山奨学生が今後日本ないしは母国で活躍すると

いうことは、それが引いては先ほど始平堂会長が

申された世界平和、それと日本の安全保障にも私

はつながると思っております。本日、卓話をして

もらうカプティ・フェン・チャンさんはベトナム

出身です。今、流通経済大学の4年生で特に物流

を専攻されていて、東京の物流会社に内定したそ

うです。今回はベトナムの紹介をいただけるとい

うことで楽しみにしていただきたいと思います。 

 

＊＊米山奨学生卓話＊＊  

カプティ・フェン・チャンさん 

「留学生の日本での生活について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん改めてこんにちは、今とても緊張していま

すが、頑張って卓話をさせていただきたいと思っ

ております。私の名前はカプティ・フェン・チャ

ンと申します。世話クラブは新千葉RCです。日本

人の名前のように、苗字はカプティ、残りは名前

です。出身はベトナムのダナンです。ベトナムの

ちょうど真ん中にあります。ダナンは橋の町だと

言われて橋がたくさんあります。これはハン川橋

と言います。橋は

夜12時から回転す

る。ベトナムで初

めてできた廻旋橋

です。夜になると

単色で、赤、青、緑、

また虹色などの色に光が変化します。続きは最近

とても有名なところです。ゴールデン橋です。大

きな両手に支えられた黄金に輝く橋と大空のコン

トラストが美しく、インスタ映えするスポットで

す。この場所は山の上にあります。続いてはドラ

ゴン橋です。ドラゴン

橋は夜9時から火を吹

き、その後お水を口か

ら噴射するというユ

ニークな橋です。続い

ては愛の桟橋です。鍵

を橋にかけて永遠の

愛を誓う場所として、

カップルに人気のス

ポットです。カップル

に人気のスポットで

すが、私はいつも一人で行っています。ビデオを

一緒に見ましょう。これはドラゴン橋です。土日

は、みんな橋の周りに集まります。一番後ろはハ

ン川橋です。隣に愛の桟橋があります。お水も出

ているから、夜になるととても綺麗です。続いて

はとても有名な観光スポットです。バナヒルズと

ミーケビーチとホイアン旧市街でとても人気のと

ころです。これはバナヒルズを見てみましょう。

バナヒルズはフランスの街並みのような、広場や

業界などがたくさんあります。テーマパークみた

いなものがあります。バナヒルズの隣にゴールデ

ン橋があります。そこは大阪にあるユニバーサル

みたいなホールがあります。ここも最近、外国人

にもベトナム人にもとても人気があります。この

ビデオは今年のお正月のビデオです。みんな大き

な城見えますか、ここもとても人気です。この隣

のゴールデン橋。この橋は 2018 年にできた橋で

す。続いてはミーケビーチを見ましょう。このビ

ーチはアジアトップ25のビーチに入っています。

とても綺麗で人気です。続いてはホイアン旧市街

です。ホイアンのある橋はベトナムの紙幣に印刷

されているところもあります。夜になるととても

綺麗です。続いてはダナンの代表的なグルメです。

ベトナムに行かないと食べられない料理です。 
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左側はミークワンという料理です。汁なし麺です。

続いては真ん中にある料理はカオラウです。これ

は一番有名な料理です。私も大好きで、ほぼ毎日

食べています。続いては魚で作った麺です。この

中に一番おすすめ料理はカオラウです。カオラウ

という名前は昔、みんなが高いビルに入って座っ

て食べるという意味でカオラウという名前を付け

ました。ダナンというと、これは一番有名です。

続いては私のことについて紹介します。今通って

いる大学は流通経済大学です。流通情報学部です。

流通と情報の両方とも学べますが、私は主に流通

について学んでいます。商品はどのようにお客様

に届けられるかについて勉強しています。大学で

の勉強以外に、私は外国活動にたくさん参加して

いますし、千葉県の活動にも参加しています。 

続いては茨城県留学生宣伝大使としてバスツアー

に参加していた集合写真です。大学は千葉県にあ

りますが、本校は茨城県なので茨城県の活動にも

参加できます。 

続いては松戸国際文化大使として千葉県の松戸市

の活動にも参加しています。 

それ以外に大学の新入生支援、スティープランア

シスタントとして大学の勉強や生活をサートして

います。休日には私は友達と飲み会に行ったり、

旅行に行ったり、ベトナム料理に食べに行ったり

しています。今後も日本で就職することを決めま

したから、これからも日本で素敵な生活を送りた

いと思っています。 

☆ご挨拶☆  

富士フィルムビジネスイノベーションジャパン㈱ 

千葉支社 川田哲也様 

今まで当社の村田がロータリーに

参加させて頂いていただいており

ましたが仕事の都合で中々お邪魔

できないということで、今後の代

理としてご挨拶にお邪魔させて頂きました。いき

なり煌びやかな世界でこんな世界もあるのだなと

少し緊張しています。私は東京生まれですが小学

校上がる前に千葉市に引っ越してきまして小中高

大で千葉から出たことがない人間なので、このま

ま皆さんと地域のために一緒に懇親を深めていけ

ればと思っております。宜しくお願いいます。 

委員会報告 髙橋 潤一 社会奉仕委員長 
10/24（火）18：30より植草幼稚園にて第１回アートフレン

ズ展実行委員会を開催いたします。 

多くの皆さんのご協力をお願いします。 

幹事報告   萬燈 知永子 幹事 
・千葉西RC例会場変更のお知らせ 

東天紅閉店のため 11 月の例会から京成ホテルミラマー

レにて開催いたします。 

＊本日のお客様＊ 
・米山奨学生 カプティ・フェン・チャンさん 

・富士フィルムビジネスイノベーションジャパン㈱   

川田哲也様 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 

・フェンさん卓話有難うございました。 始平堂会長 

・カウンターで財布を拾ってもらいました。行方さん

ありがとう。             上野卓爾 

・川田様 今後とも宜しくお願い致します。フェン 

さん素敵な卓話をありがとう！！   萬燈知永子 

・川田さんよろしくお願いします。    尾形文貴 

・来月の親睦旅行よろしくお願いします。 原 秀明 

・カプティさん卓話ありがとうございました。川田さん

これからよろしくお願いします。    放生知晃 

・カプティ・フェン・チャンさん卓話ありがとうござい

ました。これからもベトナムと日本の架け橋になっ

てください。             富山保昭 

・永野君ラジオ良かったですいい声ですね 髙橋潤一 

10/17  合計￥28,000 累計￥36,400 

出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

10/17 32 7 25 78.13 % 
10/3  32 4 28 87.50%(確) 


